



8/19 厚生労働大臣表彰受賞報告

照屋寛武さんと神谷松乃さんが、長年にわたり民生委員、児童委員として社会福祉の増進に貢献した功績が認められ、厚生労働大臣より表彰状と記念品が贈られました。



9/6 第31回新報児童オリンピック陸上競技大会上位入賞報告

7月23日、24日に沖縄県総合運動公園陸上競技場で行われた大会で、うるまRC(うるま陸上クラブ)の3選手が上位入賞しました。市役所を訪れた選手と関係者が、島袋市長と謝敷教育長に喜びの報告を行いました。



9/9 平成23年度海外短期留学派遣事業帰国報告会

7月23日から8月19日の日程で、アメリカ合衆国シアトルでの短期留学に市内から12名の中学生が派遣されました。



9月9日、帰国報告会が行われ、参加した生徒たちがアメリカで体験した事など英語を交えながら、保護者や教育関係者などに報告しました。

9/12 第8回国際アビリンピック ソウル2011出場報告

韓国で開催される第8回国際アビリンピック(国際障害者技能競技大会)に、市内の有限会社新垣設備に勤める金城真美さんが、パソコンで図面を制作する建築CAD競技部門の日本代表として派遣されることになりました。市役所を訪れた金城さんは、島袋市長へ国際大会への意気込みを語りました。



9/10 観光物産協会ロゴマーク発表

一般公募していたうるま市観光物産協会のロゴマークに、応募作品197点の中から宜野湾市の知名麻乃さんの作品が選ばれ、その表彰式が海中道路ロードパークで行われました。



あげな中学校 九州制覇

第23回九州中学校ソフトボール競技大会

8月6日、佐賀県で行われた九州中学校体育大会に沖縄県代表として派遣された、あげな中男子ソフトボール部が、準決勝、決勝ともに大差で勝ち見事優勝を収めました。

9月2日、市役所を訪れた部員と関係者らが、島袋市長へ喜びを伝えました。



優勝報告に訪れたあげな中学校の選手たち

消防活動に対する功労を称え

消防活動協力者表彰

9月11日に開催された救急フェアで、消防活動協力者への表彰式が行われました。水難事故による人命救助で、源古文勝さんと源古康博さん、施設を提供し応急手当普及に貢献したイオン具志川ショッピングセンターにそれぞれ感謝状が贈られました。また、9月14日に消防本部で行われた表彰式では、火災の初期消火を行った謝名幸雄さんへ感謝状が贈られました。



消防長より感謝状が贈られました